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告  
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質  問  者  

質   問   事   項  

（今定例会は皆様に傍聴の自粛をお願いしております。  

尚、当日の資料はこの表の隣に PDF でダウンロードできるようにな

っております。）  

1 川野  孝子  1.  新型コロナワクチン接種状況について  

・接種済み、予約済みの接種状況は  

・豊丘村の 12～ 14 歳への接種券発送について  

・中学３年生の接種状況について  

・感染者数の歯止めがかからない中、健康福祉課長の今の思いは  

2．田村村営駐車場の今後の展望について   

・村として令和７年を待たずに地主に返還するのか  

・村として活用する事業計画はあるか  

2 吉川  明博  

 

1．学校での新型コロナ感染について   

・事実確認、時系列対応の流れと保健所との連携について  

・発生時の対応マニュアルについて  

・リモート学習の児童、生徒の習熟度について  

・９月１日以降の状況について  

・県発出の通知に対する感染拡大防止のための処置について  

2．新型コロナウイルス感染症対策抗原定性検査簡易キット有償配布について  

・有償キットの配布状況について  

・周知の方法について  

3 唐澤  健  1．コロナ対策・ウイズコロナに関して   

・各公共施設に空気清浄機の設置を  

2．固定資産評価における耕作地判定の見直しを   

・評価判断は用水を使用の有無で判断すべき  

3．ＲＳＴ（ﾘｰﾃﾞｨﾝｸﾞ・ ｽｷﾙ・ ﾃｽﾄ）を、中学で実施を  

・ 学 生 の 問 題 把 握の 為 に Ｒ Ｓ Ｔ （ ﾘｰﾃﾞｨﾝｸﾞ・ ｽｷﾙ・ ﾃｽﾄ） の 利 用 を 
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4 武田  篤子  1．これからの図書館について   

・図書館の持つ意義と果たすべき役割について  

・これからの図書館の持つ意義と果たすべき役割について  

・会計年度任用職員の仕事量について  

・図書館実務ができる正規職員がいたほうが良いのではないか  

・『教育委員会付き図書館司書』について  

・移動図書館について  

2．合併浄化槽について   

・年１回の検査の結果報告について  

・浄化槽の入れ替えについて  

・直近５年間の浄化槽入れ替え件数について  

・村としての浄化槽についての考えについて  

・長寿命化のための啓発活動について  

5 

 

井原  康明  1．災害時における住民台帳の整備について   

・豊丘村における災害時に活用できる住民台帳の現状について  

・県外へ就学及び就労された方等の把握について  

・各地区への台帳整備のアドバイスについて  

2．公共施設での避難訓練について   

・公共施設での避難訓練計画及びマニュアルの整備状況について 

6 壬生眞由美  1．有機栽培の取組みについて   

・有機栽培の理解について  

・給食への導入について  

・担い手について  
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2 日目（ 22 日）  
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7 平澤  恒雄  1．大雨災害の対策について   

・今年８月の大雨時の避難指示について  

・車内泊避難の支援について  

・河川モニターのデジタル化について  

2.  健康づくりポイント事業について  

・ウォーキングによる健康づくりの効果について  

・健康づくり行動を応援するポイント事業について  

8 松下  亨  1.  中学校北西側山林の整備について  

・現状についての認識、及び住民意見の掌握は  

・校舎北西側山林の権利関係等について  

・整備をする場合の課題及び方策について  

・整備の見通しがたった場合の手順等について  

・中学校周辺の環境整備と段急斜面整備のモデル事業について  

9 

 

滝川  利秋  1.  道の駅南隣へのドラッグストア進出について  

・今までの経緯について  

・農振協の会議の流れと、調査結果と合わせた結果について  

・農振協での産業建設課長の答弁の詳細を  

・道の駅周辺の土地利用について村長の考えは  

2．限界に来た農地の維持管理について   

・農地の維持管理について行政のやるべき仕事とは  

・農地対策にふるさと納税寄付金を利用してはどうか  

・地産地消のため村内のお米の購入補助券制度を  

10 前沢  光昭  1.  佐原線の安全対策と今後の道路行政について   

・現在の改良工事の進捗状況について  

・安全対策としての歩道の設置について  

・歩行者優先の道路行政について  

2．電動アシスト付き自転車の購入補助について   

・運転免許証返納支援としての購入補助について  

 


